

VOCES DE LA OPOSICIÓN

Califican de lamentable la gestión del presidente en su cuarto año.

PÁG. 41

CHOQUE EN SAN LÁZARO

Los resultados, lamentables, responden en la oposición

Es posible “hacer política diferente y honesta”, reviran desde Morena

VÍCTOR CHÁVEZ
vchavez@elfinanciero.com.mx

En un nuevo choque de visiones, y entre descalificaciones y llamados al diálogo y a abandonar la polarización, diputados y senadores recibieron ayer el cuarto Informe de Gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador y arrancaron su periodo ordinario de sesiones.

Mientras la oposición criticó que reciben un informe sin resultados, en Morena insistieron en que el Presidente ha mostrado que si es posible “hacer política diferente y honesta”, y llamaron a los acuerdos y a abandonar la “moratoria constitucional”.

En tribuna, el vicecoordinador de los diputados de Morena, Leonel Godoy, conminó a la oposición al diálogo y a los acuerdos, a abandonar la polarización, la “moratoria constitucional” y a coadyuvar al combate a la corrupción. Les anticipó que este viernes se discutirá en el pleno la iniciativa presidencial de la Guardia Nacional, y pidió actuar con altura de miras.

El dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, aseguró que el Presidente “ha cumplido y ha demostrado que se puede hacer política de manera diferente, de forma honesta; pasamos del presidente imperial

a un funcionario público austero, sin privilegios, sin complicidades con el poder económico”.

El coordinador de los senadores panistas, Julen Rementería, también llamó a Morena y al gobierno a “detener el odio” y “terminar con la polarización”, pero los llamó “hipócritas” y que su gobierno es de resultados “lamentables”.

El líder del PAN, Marko Cortés, criticó que el Presidente llega con el recrudecimiento de la violencia, con actos de “terrorismo” y con “la peor inflación en los últimos 21 años”, con lo que “ha incumplido con sus promesas de campaña como candidato”.

Alejandro Moreno, dirigente del PRI, consideró que, “a cuatro años del gobierno de Morena, queda claro que no han podido con el país. Es notoria la ausencia de una estrategia de seguridad efectiva, la destrucción del sistema de salud y la caída de la economía. Este gobierno ofrece mucho cuento y nulos resultados”.

El coordinador de los diputados perredistas, Luis Espinosa, afirmó que “frente al cuarto informe, sólo hay más pobreza. Si, en 2018, 41.9 por ciento de la población vivía en situación de pobreza, y luego de casi cuatro años la cifra se elevó a 43.9 por ciento, ¿Primero los pobres?”.

Jesús Zambrano, presidente del PRD, afirmó que fue un informe de “mentiras; no hay autocrítica, miente y falla a sus promesas”.



PRESENTE. Alejandro Moreno, líder nacional del PRI, ayer, en San Lázaro.

